

*Pérou : Les manifestants bravent
les interdictions et marchent sur
le centre historique de Lima*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 février, (RHC)- Des centaines de manifestants ont exigé cette fin de semaine, en plein cœur de Lima la démission de la présidente intérimaire Dina Boluarte malgré les interdictions de la mairie.

Pour la plupart des jeunes, ils ont même essayé d'atteindre le domicile de la cheffe d'État désignée mais ils ont été contenus par un fort cordon de police.

Pourtant, des manifestants ont réussi à se rassembler sur la place 2 de mayo, théâtre de protestations contre le gouvernement.

Finalement la police les a dispersés avec des grenades lacrymogènes.

Outre la démission de la présidente, les manifestants réclament des élections générales anticipées et un référendum sur la convocation d'une assemblée constituante.

Par ailleurs, 4 provinces du nord péruvien font de nouveau la grève. Cette fois-ci pour 48 heures.

Des organisations civiles urbaines et paysannes, les travailleurs des transports, des commerçants, des agriculteurs, des étudiants et d'autres mouvements sociaux se sont joints aux manifestations.

Depuis jeudi, environ 1 500 paysans des villes de Huancabamba, Ayabaca et Morropón bloquent les routes de la province de Piura après avoir appelé à une grève illimitée à partir d'aujourd'hui.

Les manifestations, violemment réprimées et qui ont fait au moins 60 morts, se sont déroulées jusqu'à présent sans interruption dans les régions du sud du pays.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/314284-perou-les-manifestants-bravent-les-interdictions-et-marchent-sur-le-centre-historique-de-lima>



Radio Habana Cuba